

3木曜日に自由参加の形で開かれるよう

になり、人数こそ多くはないものの楽しい時間を過ごさせて頂いたことはご承知のことと思います。

ところが、会場を提供して下さっている「悠苑」(周金園氏とご子息の店)が

今年の4月に閉店されました。3回生の同窓会事務局としても数十年に亘ってお店を使わせていただき、特別のことのな

い限り殆ど毎年の同窓会場にもさせて頂いて大助かりしていただけに、閉店のショックは大きいものがあります。



回をもって終りにします。ラストパーティにぜひ参加してください。

日時 平成30年10月24日(水)

午後1時30分開会、約2時間

会場 がんこJ R神戸駅店(J R神戸駅構内、電話078-1361-1

2134)

出席の方は前もって構(TEL・078-1361-1)または夏目(TEL・0798-172-14631)までご連絡ください。(構 恒一)

☆中25回・高3回生 卒業25周年以来毎年続いてきた私たちの同窓会は、3年前から「ぼく3会」と名付けられて10月第

り、我が高6回生は、從来4名を届出していたが、各クラス世話人の方々による前記同期会が6月中に開かれる予定。その席上、理事1名評議員1名に減員の案を提出承認を受けたいと思います。この記事の〆切には間に合わずその結果と氏名を発表出来ない事は、残念且つ申し訳ない事です。

物故者 前号以降判明した方々、藤井忠夫君、池谷正信君、宮沢和男君、田中(鏑木)基子さん、山本(徳見)良子さん、平沢(田中)勢千子さん、野村(波多)志げ乃さん、田中耕一君、明上義弘君、小丸健太郎君。
謹んで諸兄姉の御冥福を祈ります。

昨日、月例会や毎月の種々な集会に参加する度、お互い体の不調を訴える方や、それぞれの連れ合いの不調を聞く事が多く、あらためて年齢の重さを考えさせられる事しきりです。お互い『転ばない様』足元に気をつけようと、注意し別れる事が口癖になっています。(山口 恭一)

☆高7回生 我々7回生の関東在住者は、満80を迎えた一昨年12月に傘寿記念同期会を開催し、年1回の例会を終えることにしたが、何か楽しみが1つ失われたような感が否めない。「回生だより」を書くにあたり、さてどうしたものかと題材探しをしていて一枚のコピーが目に入った。表題に「神撫歌集」とあり、そ

心援歌に思つ

連絡事項

☆高8回生 皆さんの多数の執筆を戴きました「8回生だより」初回版より平成29年新年号最終版までを製本し、神撫会に寄贈しています。機会があればご覧ください。

4人の同期生がご逝去されました。

後の年になりました。

私達中26回・高校4回生は、傘寿の時に同窓会として新神戸ANA・クラウンホテルで開いたのが最後になっています。

平成30年の終りに当つて、例年四日会として12月4日に開いていた忘年会を、今年は同窓会をかねて開きたいと考えています。

日時 平成30年12月4日(火)

場所 神戸市中央区多門通2丁目

114 八角ビル

名門広東料理 HAKKAKU

TEL 078-1360-10806

12時受付 12時半開始(予定)

皆さんにご連絡することが出来ませんのでお気軽に来園下されば嬉しく思います。

平成の終りの年末に元気でお会いすることを願っています。(白木 明男)

☆中26回・高4回生 私達中26回生は、現役生活終盤をバブル経済のピーク時と昭和の時代の終りに過しました。そして平成7年の阪神大震災に遭遇しました。同窓生としてほとんど音信不通であったにも拘らず、神戸在住外の友により同級生の消息を知り、かつ連絡を取り合って、中高時代に返つて仲良く集い合うようになりました。時代は失われた20年と呼ばれた平成の中間期を終え、今年は平成最後

年に重信君、高4回生は竹内さんにお世話を重ねています。(白木 明男)

☆高5回生 皆さんお元気でしようか。

今年は私達5回生は卒業して65年を迎えます。流石に83歳になると身体のどこかに異常を訴える方が多く、皆さん会いたくても足が重く集り難い状況です。

昨年は神撫会理事事を努めていた伊藤雄三君始め堀保之君、中尾守男君、岡栄八郎君の4名が逝去されました。心よりご冥福をお祈り致します。結果、物故者は117

名(女性32名)で卒業時の33%となり、住不明者は46名です。前回の60周年記念は76名の参加で盛り上がりましたが、今年の65周年記念は前回参加者のうち4名が逝去され、更に出席不可能と思われる方が多く、今回は残念ながら少人数での小さな会を開催致したく、準備委員会も比較的元気な女性を中心にお願いしたいと思っております。総会とは別に女性の有志が年に2、3回集つて、お食事と楽しいお喋りの会をしているようです。

会の名前は“美女の会”だそうですが、美女は自己申告で、どんな美女か?と思われる方は一度是非参加して見て欲しいとの事です。皆さんお互いに健康を願いながら旧交を温めているようです。又、もう一つ素晴らしい事は、3年5組(桜井先生)のクラス会が昭和31年から現在まで62年間続いている事です。当初より参加者は減りつつあるものの、昨年は8名の参加があったようです。幹事は持ち回りのようですが、これほどまでの継続に心より敬意を表したく思います。

卒業65周年を迎えて

☆高6回生 「人生100年」と言われる時代になりました。今年は神撫の丘を卒業して60年目にあたり、奇しくも原稿締め切りの翌日には、数え年80歳の傘寿を祝つて同期会が神戸三宮で開催されます。

参加者は回を追うごとに少なくなり、5月18日、高林幸子さんの総合司会で和やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当たりのようですが、これほどまでの継続に心より敬意を表したく思います。

(川口 通)

お互い 転ばない様に

☆高9回生 皆さんおかげございませんか。

九友会の川原博司会長が30年2月15日に残念ながら天国に旅立られました。九友会の発展に大変な尽力をされたことを

一同心から感謝申しあげますと共に、心からご冥福をお祈りいたします。合掌

30年3月26日、明石GCに於いて有志13名の参加によりゴルフコンペを春の日差しの中でなごやかにプレーしました。

優勝者は加藤捷昭氏でした。春・秋の年2回(平海正敏氏、岡本利一氏主催)これからも多数の参加で楽しみましょう。

30年5月31日、ポートピアホテルにて総会・傘寿を祝う会を催しました。

梅本正三先生をお招きして参加者は72名。遠方からも多数の方々に出席いただき、元気で再会出来たことを互いに喜び合ひ、二次会・三次会まで有意義な樂しみひとときでした。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。

尚、毎年実施している忘年会(11日の最終土曜日)はまた案内状を送付しますのでたくさんの方の参加をお待ちしております。又のお出会いをたのしみに。

4人の同期生がご逝去されました。

☆高10回生 「人生100年時代

代になりました。今年は神撫の丘を卒業少し案内していた2年振りの同期会が、

5月18日、高林幸子さんの総合司会で和

やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当た

る年のようですが、これほどまでの継続

に心より敬意を表したく思います。

総会・傘寿の会開催

☆高5回生 平成30年1月 飯山靖子さん

岩谷素子さん 平成30年4月7日

上野潤子さん 平成29年12月

保木本君代さん 平成30年2月14日

(事務局)

人生100年時代

☆高6回生 「人生100年」と言われる時代になりました。今年は神撫の丘を卒業して60年目にあたり、奇しくも原稿締め切りの翌日には、数え年80歳の傘寿を祝つて同期会が神戸三宮で開催されます。

参加者は回を追うごとに少なくなり、5月18日、高林幸子さんの総合司会で和やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当たる年のようですが、これほどまでの継続

に心より敬意を表したく思います。

(川口 通)

お互い 転ばない様に

☆高9回生 皆さんおかげございませんか。

九友会の川原博司会長が30年2月15日に残念ながら天国に旅立られました。九友会の発展に大変な尽力をされたことを

一同心から感謝申しあげますと共に、心からご冥福をお祈りいたします。合掌

30年3月26日、明石GCに於いて有志13名の参加によりゴルフコンペを春の日差しの中でなごやかにプレーしました。

優勝者は加藤捷昭氏でした。春・秋の年2回(平海正敏氏、岡本利一氏主催)これからも多数の参加で楽しみましょう。

30年5月31日、ポートピアホテルにて総会・傘寿を祝う会を催しました。

梅本正三先生をお招きして参加者は72名。遠方からも多数の方々に出席いただき、元気で再会出来たことを互いに喜び合ひ、二次会・三次会まで有意義な樂しみひとときでした。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。

尚、毎年実施している忘年会(11日の最終土曜日)はまた案内状を送付しますのでたくさんの方の参加をお待ちしております。又のお出会いをたのしみに。

4人の同期生がご逝去されました。

☆高10回生 「人生100年」と言われる時

代になりました。今年は神撫の丘を卒業少し案内していた2年振りの同期会が、

5月18日、高林幸子さんの総合司会で和

やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当た

る年のようですが、これほどまでの継続

に心より敬意を表したく思います。

人生100年時代

☆高6回生 「人生100年」と言われる時

代になりました。今年は神撫の丘を卒業少し案内していた2年振りの同期会が、

5月18日、高林幸子さんの総合司会で和

やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当た

る年のようですが、これほどまでの継続

に心より敬意を表したく思います。

君子更宜精神百倍

☆高5回生 平成30年1月 飯山靖子さん

岩谷素子さん 平成30年4月7日

上野潤子さん 平成29年12月

保木本君代さん 平成30年2月14日

(事務局)

君子更宜精神百倍

☆高6回生 「人生100年」と言われる時

代になりました。今年は神撫の丘を卒業少し案内していた2年振りの同期会が、

5月18日、高林幸子さんの総合司会で和

やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当た

る年のようですが、これほどまでの継続

に心より敬意を表したく思います。

君子更宜精神百倍

☆高5回生 平成30年1月 飯山靖子さん

岩谷素子さん 平成30年4月7日

上野潤子さん 平成29年12月

保木本君代さん 平成30年2月14日

(事務局)

君子更宜精神百倍

☆高6回生 「人生100年」と言われる時

代になりました。今年は神撫の丘を卒業少し案内していた2年振りの同期会が、

5月18日、高林幸子さんの総合司会で和

やかに、談笑旧交を温め、途中櫻井春輔氏の講演を聞き、16時過ぎ無事終了散会。

丁度今年度は理事評議員の改選期に当た

る年のようですが、これほどまでの継続

に心より敬意を表したく思います。

君子更宜精神百倍

☆高5回生 平成30年1月 飯山靖子さん

岩谷素子さん 平成30年4月7